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P R O P O S  R E C U E I L L I S  P A R

A N N E - S O P H I E  H A R D E L

PRESENTE-TOI !

Je m’appelle Yohann Simon, j’ai 17 ans, j’habite à Moyon-Villages, je suis étudiant, je vais

intégrer en septembre l’IUT de Caen pour faire un Diplôme universitaire de

technologie Techniques de commercialisation, et je suis célibataire.

 

DEPUIS COMBIEN DE TEMPS FAIS-TU DU VELO EN CLUB ? EN QUOI CE SPORT TE PLAIT-

IL ?

Je fais du vélo depuis 10 ans, Ce sport me plait car c’est un sport où l’on peut repousser

ses limites.

 

AVAIS-TU PRATIQUE D'AUTRES SPORTS AUPARAVANT ?

Avant de pratiquer le cyclisme, j’ai fait du foot pendant 3 ans.

 

AS-TU UNE IDOLE ?

Je n’ai pas forcément d’idole mais j’aime bien Mathieu Van der Poel et Julian Alaphilippe.

 

POURQUOI AS-TU CHOISI MOYON-PERCY VELO CLUB ?

J’ai choisi Moyon Perçy Vélo Club car j’habite à Moyon et c’est un club qui est en train

d’évoluer.

 

COMBIEN DE TEMPS CONSACRES-TU A TON ENTRAINEMENT CHAQUE SEMAINE ?

COMBIEN DE KILOMETRES ?

Je consacre environ 10h à 12h de vélo par semaine, soit environ 400 kilomètres.

 

EN QUELLE CATEGORIE ES-TU ACTUELLEMENT ? JUSQU'OU ESPERES-TU MONTER ?

Je suis actuellement en junior 2ème année et j’espère atteindre le niveau maximal que je

pourrais avoir.

 

COMBIEN DE VICTOIRES AS-TU REMPORTES ? LAQUELLE T'A LE PLUS MARQUEE

?  Cette année j’ai remporté 10 victoires en cyclo cross. Celle qui m’a le plus marquée

était sans doute les championnats de Normandie car c’est la 1ère fois que je suis

champion de Normandie et c’est une course où tout peut se passer donc c’est assez

stressant. La victoire en a donc une saveur particulière.

 

QU'ESPERES-TU POUR LA SUITE DE LA SAISON ?

Pour la fin de saison j’espère participer au championnat de France et réussir à gagner

une course sur route.
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L E  C H I F F R E :

 

 

 

www.moyonpercyveloclub.frMoyon Percy Vélo
Club

moyon_cs

Yohann SIMON - Junior

Yohann Simon est devenu champion de
Normandie de cyclo-cross en junior le 16
décembre 2018 à Bagnoles de l'Orne (ci-
dessus).
 
Ci-dessous sa victoire lors du cyclo-cross
de Moyon Villages le 28 octobre 2018.

7
chauffeurs de l'Escorte-Vélo
se relaient 3 fois par
semaine pour protéger les
sorties en groupe. MERCI
A EUX !



ZOOM SUR UN PARTENAIRE

Quel a été votre parcours ?
Je m’appelle François Jacqueline, j’ai 63 ans, je
suis originaire de la Haye du Puits et je dirige
l’entreprise Lecapitaine, à Saint-Lô, depuis 2000.
Après un BTS fabrication mécanique, j’avais
d’abord travaillé chez Lecapitaine de 1979 à
1996 à l’ordonnancement puis à la direction
commerciale dans les années 1990. Suite à une
opportunité professionnelle, je suis parti 4 ans
dans le Sud de la France pour devenir directeur
général d’une entreprise de matériel médical à
Bergerac. C’est suite au rachat de Lecapitaine
par Petit Forestier que je suis revenu pour
devenir directeur général de Lecapitaine. Depuis,
nous avons inauguré en 2004 la nouvelle usine,
sur 15 hectares, et doublé la capacité de
production !

Propos recueillis par Anne-Sophie HARDEL
LE PREMIER VEHICULE
ELECTRIQUE
D'ESCORTE-VELO

Nous contacter

moyoncyclosports@gmail.com
 
Tél. 06 72 02 36 99 (Président)
 
160 Route du Carrefour Paris
50860 MOYON-VILLAGES
 

François JACQUELINE, entreprise LECAPITAINE
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PROCHAINES
ORGANISATIONS

Le 24 juillet, à MOYON,  a
eu lieu la présentation de la
première voiture électrique
de l'ESCORTE-VELO. Elle
servira à protéger les
groupes de cyclistes sur la
route. Elus, partenaires et
contributeurs étaient
présents pour découvrir le
véhicule. L'objectif est de
protéger le plus grand
nombre de groupes de
cyclistes de la région. La
voiture a été financée
grâce au soutien de près
de 50 contributeurs
(particuliers, collectivités et
entreprises).

Samedi 24 août
à MOYON 
9h45 : course de non-
licenciés ouverte à tous 
13h30 : Dep 3-4
15h30 : Dep 1-2
18h00 : 2ème & 3ème
catégorie - Juniors
 
 

Parlez-nous de votre entreprise :
L’entreprise, qui existe depuis 80 ans, est spécialisée dans la
fabrication de carrosseries isothermes et frigorifiques. Nous avons des clients dans toute l’Europe
et même jusqu’en Afrique !
Adapté à la production industrielle et doté des outils de production les plus modernes, Lecapitaine
assure une complète maîtrise des opérations, de la conception à la livraison finale. Aujourd’hui, sa
capacité de production atteint les 7 500 carrosseries par an pour un effectif de 550 salariés.
 
Vous êtes un passionné de cyclisme ?
Je fais du vélo depuis presque 15 ans. A l’époque, je roulais en petits groupes. J’ai rejoint le club
de Moyon il y a quelques années, j’y suis licencié en départemental et je m’entraîne avec l’escorte,
en toute sécurité. Je fais à peu près 5000km par an et j’ai participé à une dizaine d’étapes du Tour !
J’apprécie également la course à pied et le golf.

François Jacqueline devant ses souvenirs de participation à
différentes éditions de l'Etape du Tour.

L'entreprise s'étend désormais sur 15 hectares.

Comment s’est fait le lien avec
Moyon-Percy Vélo Club ?
On m’a présenté à Pascal Hervieu il y
a quelques années. Le contact est bien
passé. L’ambiance et l’investissement
du club, de son président et de ses
dirigeants m’ont convaincus de
soutenir le club, par une aide
financière et par la décoration de ses
véhicules.

A la tête d'une des plus importantes entreprises de Normandie, François JACQUELINE est
aussi un cycliste passionné et pratiquant. Venu au cyclisme sur le tard, après une carrière de
footballeur, il participe régulièrement à des compétitions (Etape du Tour, Duo Normand et
dernièrement L'Ornaise). Licencié depuis 2 saisons au club de MOYON-PERCY, il est
également un soutien très important pour le développement du club. 

L'entreprise LECAPITAINE s'étend sur 15 hectares à SAINT-LO.

Philippe MOUTEL, SIM INTERIM
Christophe  MARION et les responsables et administrateurs
du CREDIT AGRICOLE avec le président Pascal HERVIEU Nathalie LIEGEARD, assurances ALLIANZ


